
Réunion du Comité du 05/04/2024 à 17h00  à la Martinière

Présents: Marc Roche, Martine Bogossian, Thierry Pignaud, Sonia Bernis, Marion Briffa, Pascale 
Broc, Michèle Willot, Joël Veissex, Jacques Souvras, Pierre Friedel, Alexis Peturkenne, Stéphane 
Nazzi, Philippe Rousseau

Excusés: Christine Habègre, Charlotte Gamon
André et Sabine Fourcade se sont excusés, une autre réunion ayant lieu au club-house en même 
temps 

Objet de la réunion: définir les fonctions de chacun des 15 membres, suite à l’élection du 22 mars 
dernier, pour 4 ans.
Chacun s’exprime :
- Sonia: OK pour continuer de s’occuper des équipes filles en place, elle souhaite que qqn d’autre 

s’occupe du recrutement féminin en relation avec les Pros
- Martine: OK pour les finances et l’Amicale Seniors, a trouvé Claude Dardignac pour l’Asgra, il 

faudrait qqn d’autre pour l’hivernale…..
- Pascale: après une année 2023 très difficile, souhaite lever le pied. Elle ne sera plus référence de 

l’Ecole de Golf
- Philippe: a fait de la formation et de la pédagogie pendant une trentaine d’années à VSD…, est 

maintenant assistant Paragolf du Comité Drôme-Ardèche. Il souhaite apporter son concours 
pour améliorer la performance des compétiteurs

- Joël: jusqu’à présent le mercredi matin à l’école de Golf, plus très enthousiaste pour cela 
il pourrait s’intéresser à la motivation des 2° et 3° séries pour la compétition

Une discussion s’ouvre sur le rôle de l’ASBC, mal défini à ce jour au Club 
il en manque (Marion et Joël, ainsi que Bernard Delbassez , c’est peu), ne sont pas là pour suppléer 
les pros, mais pour aider les enfants à assimiler les cours donnés - il conviendrait également 
d’informer les parents qu’une leçon de golf ne dure pas que le temps du cours (échauffement 
préalable, entretien nettoyage de son matériel, mise en oeuvre immédiate de la leçon……) 
idéalement 2 heures mini de présence pour une heure de cours
-Pierre: continue le secrétariat, sera content de disposer « demain » d’outils plus productifs (avec 

l’aide de d’Alexis)
-Alexis: pouvoir mettre en oeuvre les outils qu’il a conçus et développés, donner un sens à cette 

réflexion. Faire vivre le site, permettre à tous de se l’approprier et de l’utiliser, faire circuler 
l’info (dans les 2 sens) - Alexis a créer un drive pour celà - dès que possible créer une 
newsletter - souhaite également qu’on se voit plus souvent pour des réunions de travail 
dédiées et efficaces

-Marion: termine sa formation ASBC, souhaite dépoussiérer certaines procédures et s’occuper 
également de l’animation de l’AS - se rapproche de Sonia pour la motivation sportive de 
nouvelles recrues féminines
Elle accepte d’être la nouvelle référante de l’Ecole de Golf



-Charlotte et Stéphane: souhaitent amener l’EDG vers plus de performance, et augmenter la 
synergie avec les Equipes sportives (D et H)

-Thierry: la gestion d’équipes est une activité qui requiert  beaucoup de travail et de temps. Il prend 
régulièrement contact avec de nouveaux membres du club pour les intégrer dans les équipes, 
belle synergie également avec les pros

-Michèle: OEC (« n’apprécie pas l’appellation OBEC ») très investie (avec Jacques) dans 
l’organisation des compétitions officielles (marquage terrain, recrutement et planning des 
bénévoles..) elle continue
-Jacques: idem que Michèle, il souhaite modifier le comportement des membres du club qui 
devraient être plus acteurs qu’utilisateurs de ce club

Après ce large tour d’horizon, il s’agit de renouveler le bureau de ce nouveau Conseil 
d’Administration
Les candidatures de
Marc Roche à la fonction de Président
Martine Bogossian à celle de Trésorier
Pierre Friedel à celle de Secrétaire, secondé par Christine Habegre (également Arbitre Nationale 
maintenant)
Sonia Bernis (pour les dames) et Thierry Pignaud (pour les messieurs) , font partie intégrante de la 
Commission Sportive
Marion Briffa est la nouvelle référante de l’Ecole de Golf
Michèle Willot pilote l’animation des bénévoles

sont approuvées à l’unanimité des membres présents.

Enfin, est évoqué le tout prochain Scramble de l’AS, dimanche 21 avril prochain.
Compétition la plus amicale de l’année, devant permettre à tous les membres (novices, 
expérimentés, jeunes et moins jeunes) de se côtoyer, de jouer ensemble, sans véritable enjeu sportif 
autre que le plaisir de participer et faire de nouvelles connaissances, quelque soit le niveau de jeu.
Tous les membres du nouveau Conseil d’Administration s’investissent dans l’organisation de cette 
journée

Fin de réunion à 19h00

 
  


